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Conseil d’établissement de l’École Madeleine-Bergeron 

Centre de Services scolaire des Découvreurs 

Séance ordinaire du 5 avril 2022 

 

Procès-verbal de la sixième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’École 

Madeleine-Bergeron, tenue le 5 avril 2022 à 19h, en virtuel. 

  

Étaient présents : 

Mesdames Anick Martin                Représentante des parents 

Isabelle Michaud         Représentante des parents, présidente 

Isabelle Langlois   Représentante des parents 

Nathalie Simard   Représentante des parents 

Patricia Pelletier            Représentante du personnel enseignant 

Isabelle St-Onge   Représentante du personnel enseignant 

Chantal April                  Représentante de la communauté 

Christine Wagner      Représentant du personnel de soutien 

Messieurs     Guillaume Chenard   Représentant du personnel professionnel 

Étaient également présents : 

Mesdames  Julie Boulanger       Directrice de l’établissement 

                    Patricia Cantin               Directrice adjointe de l’établissement 
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1. Ouverture de la séance et vérification du quorum 

 

Les membres présents à l’ouverture de la séance formant quorum, l’assemblée est 

déclarée régulièrement constituée. Mme Michaud souhaite la bienvenue à tous les 

membres.  

 

2.  Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 

Il est proposé par Mme Isabelle Langlois, appuyé par  M. Guillaume Chenard et 
résolu : 

 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que déposé.  

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CE 2021-2022/06 

  

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 1er mars 2022 

Il est proposé par Mme Anick Martin, appuyé par Mme Patricia Pelletier, et résolu : 

QUE le procès-verbal de la rencontre du 1er mars 2022 soit adopté tel que déposé. 

  CE 2021-2022/06 
 

4. Parole au public 

 

Aucun public présent à cette séance.  

 

5. Nos élèves qui nous représentent 

 

Étienne Audibert ainsi que Philippe et Alexandre Duval ont participé à un tournoi de 

basket qu’ils ont remporté. Félicitations ! 

 

Olivier Roy a réalisé une entrevue pour expliquer le boccia dans le cadre d’un 

documentaire qui présente différents sports adaptés. Bravo !  

 

6. Informations  

 

6.1 De la présidente 

 

Merci à Marie-Dominique pour le magnifique spectacle en partenariat avec 

l’école Oraliste.  
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Un gros merci à toute l’équipe des techniciens en éducation spécialisée en 

cette semaine de reconnaissance.  

 

6.2 De la Direction 

 

Madame Boulanger souligne le travail dévoué de nos 10 éducateurs spécialisés en 

cette semaine de reconnaissance. Ils font un excellent travail. 

 

Le spectacle de Marie-Dominique a été un super évènement. Les élèves se sont 

dépassés, ils ont été patients et ils ont travaillé très fort. Plus de 300 spectateurs 

étaient présents dont le professeur Michel Bergeron qui a remis don généreux de 

5000$ à Mme Boivin pour continuer le merveilleux travail des enfants. Un beau 

rayonnement pour l’école Madeleine-Bergeron.  

 

Madame Boulanger félicite également le travail exceptionnel de tous les membres du 

personnel, car nous vivons actuellement beaucoup d’absentéisme lié à la Covid. Cela 

nécessite entraide et bienveillance au sein des équipes. On sent la solidarité dans 

l’école.   

  

 

6.3 De la représentante au comité de parents 

  

La dernière rencontre a eu lieu le 9 mars dernier. Des élections se tiendront 

prochainement afin de désigner de nouveaux membres du CA. Ce dernier sera 

constitué de deux parents, de deux membres de la communauté ainsi que de deux 

intervenants scolaires.  

 

De plus, une pièce de théâtre de la troupe Parmi nous aura lieu le 21 avril prochain. 

La salle affiche déjà salle comble. Une autre représentation aura probablement lieu 

en septembre.    

   

7. Suivis financement EMB 

 

Isabelle Langlois souligne que certains collaborateurs ont été approchés. Plusieurs 

pistes sont envisagées. À suivre.  

 

Madame Boulanger ajoute qu’il y a peu de développement de ce côté pour l’instant. 

M. Pleau aura une rencontre en juin avec un nouveau sous-ministre à cet effet. Les 

informations restent à venir.  

 

 

8. Suivi COVID-19 

 

Depuis le relâche, on remarque plus d’absentéisme de la part des membres du 

personnel scolaire et de réadaptation. En date d’aujourd’hui, sept membres du 
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personnel sont atteints de la covid. Pour les élèves, cela  se maintient, mais aucune 

éclosion ne nécessite une fermeture de classe.  

 

Nous sommes toujours considérés comme une clientèle vulnérable, donc confinement 

de 10 jours si un cas positif est détecté (autant pour les élèves que pour le personnel).  

 

Depuis les deux dernières semaines, nous procédons au retour à la cafétéria et au 

gymnase pour les pauses. C’est également avec grand plaisir que nous avons 

précédé à la réouverture de la salle sensorielle, de la salle noire, de la salle multi, de 

la bibliothèque et de la salle nature. Les clowns sont aussi de retour en présentiel.  

 

On privilégie encore les lunchs froids, mais les lunchs chauds à réchauffer au micro-

ondes sont permis. Les classes DIP mangent toujours en classe.  

 

De plus, en raison du grand manque de personnel, on effectue peu de transferts en 

station-debout (OSD), il y a priorisation des demandes (chirurgie, luxation, blessure, 

besoins physiologiques, etc.).  

 

 

9. Suivi demandes d’admission 2022-2023 

 

À ce jour, huit demandes d’admission ont été soumises. On peut s’attendre à recevoir 

un ou deux dossiers supplémentaires durant la période estivale.  

 

• 4 élèves de 5-6 ans 

• 2 élèves de 13 ans 

• 1 élève de 16 ans 

• 1 élève de 17 ans  

 

L’année dernière, nous avions reçu 12 demandes d’admission.  

 

10. Budget du CÉ (murale) 

 

Suggestion de modification de la murale pour le hall d’entrée vers un embellissement 

du local étudiant pour le rendre plus attrayant pour nos adolescents en ajoutant de la 

couleur, de la musique (avec un haut-parleur portatif), des jeux adaptés à leur âge, 

etc. Suggestion de proposer ce projet au comité de parents pour une bourse de 500$.  

 

On rappelle que le projet initial touchait les clientèles polyhandicapées pour qui le 

divertissement autonome est moins accessible.  

 

Un parent (Sophie Bélanger) s’offre pour faire la murale à l’école. Elle ne veut pas être 

rémunérée pour son temps, mais seulement pour le matériel. Madame Boulanger 

s’informe aux ressources matérielles.  
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On veut s’assurer de mettre l’argent au bon endroit pour que les élèves puissent s’en 

servir. Les stations d’activités sont rapportées pour l’interactivité que cela offrirait à 

notre clientèle.  

 

Madame Michaud souligne que ce projet traine depuis trois ans et qu’il va falloir statuer 

sur une dépense. Elle demande à Madame Boulanger de retirer le 1000$ pour pouvoir 

le réinvestir l’année prochaine sous le projet « développement étudiant ».  

 

On rapporte l’idée de la corde à linge, mais le temps avance et commence à manquer.  

Madame Christine va discuter du projet avec les autres éducateurs. Le projet est remis 

à l’année scolaire 2022-2023.  

 

11. Photo scolaire 

 

La photo scolaire est réservée pour l’année prochaine. Nous avons opté pour la 

compagnie « photo repensée ». 

 

https://photorepensee.ca/  

 

12. Demandes de sorties 

 

le Jeudi 12 mai prochain, 5 élèves du secondaire participeront à une compétition 

d’athlétisme à l’Université Laval de 9h à 14h. Madame Véronique Messier, 

enseignante en éducation physique accompagnera le groupe avec deux autres 

intervenants scolaires. Elle demande un maximum de 10 $ par enfant participant. 

L’évènement est organisé par les Olympiques spéciaux.  

 

Madame Boulanger offre la sortie à 0$.  

 

La sortie est proposée par Madame Isabelle Langlois et appuyée par Monsieur 

Guillaume Chenard.  

 

13. Varia 

 

Aucun point à ajouter 

 

  

https://photorepensee.ca/


 

 
Procès-verbal de la 6e séance du conseil d’établissement tenue le 5 avril 2022                    6 

 

14. Levée de la séance  

 

 

Madame Michaud remercie les membres pour cette sixième rencontre. La prochaine 

rencontre aura lieu en présentiel le 3 mai 2022.   

Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par Mme Patricia 
Pelletier, appuyé par Mme Christine Wagner, et résolu :   

QUE la séance soit levée. 

Levée de l’assemblée à 20h03 

 

 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

CE 2021-2022/ 06  

Isabelle Michaud, présidente                                         Julie Boulanger, directrice 


